

Nouvelles du Comité central

Lors de sa séance de juillet, le Comité central de la FMH a...

- ... approuvé le repositionnement et l'extension du registre des médecins tenu par la FMH. Le registre des médecins qui figure sur le site internet de la FMH sera amélioré grâce à une fonction de recherche plus performante et complété par d'autres informations facultatives sur les médecins et par des plans de situation;
- ... élu le Dr Francesca Mainieri (Paradiso) et le Dr Claude Oppikofer (Montreux) au sein du groupe de pilotage Qualité (GTQ) et pris connaissance des objectifs et des travaux du groupe de travail pour 2007/2008. La Suisse romande y est donc à nouveau représentée par deux et le Tessin par un siège;
- ... pris position au sujet des importations parallèles et du droit des brevets. Le CC est favorable au statu quo. Dès que la protection des brevets aura expiré, il conviendra alors de promouvoir les importations parallèles, aussi celles de génériques;
- ... approuvé la prise de position de la FMH concernant la simplification de la loi fédérale sur la TVA. La FMH y salue les mesures de simplification administratives, mais rejette fermement un assujettissement des prestations médicales à la TVA. Elle rejette également un taux unitaire manifestement asocial;
- ... adopté la prise de position qui lui a été soumise concernant l'ordonnance sur les allocations familiales. La FMH juge nécessaire la création d'un registre central des enfants et des bénéficiaires;
- ... élu Daniel Herzog, secrétaire général de la FMH, au comité de la caisse de compensation Medisuisse;
- ... pris la décision de désigner un deuxième membre du CC pour le Comité de la Commission suisse de médecine d'urgence et de sauvetage (CSMUS);
- ... décidé de financer le projet de la Fondation pour la sécurité des patients concernant le développement d'un cadre normatif pour la gestion systématique et constructive des incidents critiques au sein d'un établissement;
- ... pris connaissance de l'état actuel du projet de carte de professionnel de santé (CPS). Le CC se prononcera sur les offres reçues à sa séance du mois d'août;
- ... appris que le questionnaire suisse concernant l'évaluation de la formation postgraduée par les médecins-assistants a été utilisé avec succès en Allemagne;
- ... approuvé la poursuite du mandat de recherche sur l'enquête «Formation postgraduée – Evaluation par les médecins-assistants»;
- ... pris connaissance de l'entretien qui a eu lieu entre le département DDQ et le Service de contrôle du Parlement concernant l'assurance-qualité;
- ... appris d'O. Kappeler que la réunion entre les assureurs et le corps médical concernant la promotion du managed care et/ou des «modèles de liste» a été repoussée et qu'une nouvelle date est planifiée pour la fin septembre;
- ... noté que la LPMéd entrera en vigueur le 1^{er} septembre 2007;
- ... accepté les documents servant à la fondation de la société SwissDRG SA.